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Ao 

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

       A Vereadora que abaixo subscreve, requer que após tramitação 

regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

 

- Solicita que seja colocado grade nos bueiros que se encontram destampados 

na Avenida Prefeito Hélio de Souza Pinto- bairro Renascer e Rua Circe Dias 

Ferreira – bairro Nova Aurora.  

 

 

Justificativa: 

 

A necessidade de tampar os bueiros que se encontram destampados se dá 

pelo fato de que os moradores estão expostos ao perigo de acidentes 

necessidade nesses locais. Cabe destacar também o grande fluxo de crianças 

no bairro. Portanto, essas solicitações prevê o melhor deslocamento da 

população promovendo o bem estar da comunidade 

 

 

Sala das Sessões “Messias Lopes” 31 de janeiro de 2025. 

 

 

 

                                                          Fabiana Evangelista Rodrigues 

         Vereador Proponente                 

 

 


